
SESIONES ORDINARIAS

2000

ORDEN DEL DIA N° 220

**COMISION DE VIVIENDA
Y ORDENAMIENTO URBANO**

Impreso el día 15 de mayo de 2000

Término del artículo 113: 24 de mayo de 2000

SUMARIO: **Pedido** de informes al Poder Ejecutivo sobre 2.500 familias que reclaman sus derechos en terrenos de La Matea, en San Francisco Solano, provincia de Buenos Aires. **Villalba y otros.** (1.694-D.-2000.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara

La Comisión de Vivienda y Ordenamiento Urbano ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Villalba y otros señores diputados, por el que se solicita al Poder Ejecutivo disponga las medidas tendientes a solucionar el problema de 2.500 familias que reclaman sobre los terrenos de La Matera, en San Francisco Solano, provincia de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro Informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Requerir al Poder Ejecutivo, información sobre las 2.500 familias que reclaman su derecho en los terrenos de La Matera, en San Francisco Solano, partido de Quilmes, provincia de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 9 de mayo de 2000.

Roberto R. De Bariazarra. — Carlos A. Caballero Martín. — Antonio A. Lorenzo. — Alfredo H. Villalba — Norma A. Miralles de Romero. — Omar E. Becerra. — Guillermo E. Corfield. — Mirian B. Curletti de Wajsfeld. —

Zulema B. Daher. — Agustín Díaz Colodrero. — Bárbara I. Espínola. — Fernanda Ferrero de Bendinelli. — Alberto Herrera. — Carlos Maestro — Héctor T. Polino.

INFORME

Honorable Cámara.

La Comisión de Vivienda y Ordenamiento Urbano, al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Villalba y otros señores diputados, lo modifican peticionando al Poder Ejecutivo la información necesaria sobre este tema que afecta a tantas familias.

Roberto R. De Bariazarra

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Que vería con satisfacción que el gobierno de la provincia de Buenos Aires intervenga rápidamente para solucionar el problema de 2.500 familias que reclaman su justo derecho constitucional al territorio familiar sobre los terrenos de La Matera, en San Francisco Solano, partido de Quilmes, provincia de Buenos Aires.

Alfredo H. Villalba. — Eduardo G. Macaluse — Ricardo N. Vago.